

Antuco despide vacaciones con primera Feria de Invierno: promete música, gastronomía y cultura

Evento, que comenzó este jueves, se realizará hasta el 6 de julio para potenciar la economía local, el turismo y a los emprendedores de la zona. Además, busca posicionar a la comuna como un destino invernal que no solo destaque por su nieve y paisajes, sino también por su cultura e identidad.

María Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

La comuna de Antuco se prepara para vivir la primera versión de la Feria de Invierno, experiencia que promete convertirse en una tradición de las próximas temporadas invernales, según informó la alcaldesa Sandra Bobadilla a Diario La Tribuna.

Bajo el imponente telón de fondo de la Sierra Velluda, este evento costumbrista reunirá lo mejor de la gastronomía local, la artesanía, el arte, la música y la entretención familiar de la provincia de Biobío.

CARPA CALEFACCIONADA

Según explicó la alcaldesa Sandra Bobadilla, el municipio, como organizador, buscó ofrecer las condiciones más confortables para los asistentes. "Estamos conscientes del clima invernal de nuestra comuna y, por eso, hicimos un esfuerzo para recibir a los visitantes y a nuestra comunidad con una gran carpa

calefaccionada, donde puedan compartir en familia, disfrutar de la artesanía local y saborear nuestra gastronomía típica".

La actividad, organizada por la Ilustre Municipalidad de Antuco, se desarrollará hasta el domingo 6 de julio, para aprovechar el cierre de las vacaciones de invierno.

La carpa temperada fue instalada en el Estadio Municipal, ubicado junto a la ruta Q-45, principal vía de acceso hacia el Parque Nacional Laguna del Laja y el centro de esquí.

UN INVIERNO CON IDENTIDAD Y DESARROLLO LOCAL

La Feria de Invierno de Antuco se enmarca en una serie de iniciativas destinadas a posicionar a la comuna como un destino turístico de invierno reconocido no solo por su nieve y paisajes naturales, sino también por su capacidad de ofrecer cultura, identidad y calidad de vida.

"Queremos que los visitantes disfruten, pero también que valoren y cuiden nuestra comuna. Antuco es una joya de



GASTRONOMÍA TÍPICA, artesanía y música in vivo marcarán esta feria costumbrista, ubicada en uno de los grandes atractivos del turismo invernal de la región.

la provincia, y entre todos debemos protegerla y proyectarla al futuro", enfatizó la alcaldesa.

Por lo mismo, uno de los focos principales de esta iniciativa es el fomento a los emprendedores y artesanos de Antuco, quienes podrán comercializar sus productos en un espacio seguro y con alto flujo de público.

"Estamos potenciando a nuestros artesanos y al comercio formal de la comuna. La municipalidad invierte en estas actividades no solo como evento cultural, sino como una herramienta de desarrollo económico local", recalcó Bobadilla.

La alcaldesa también subrayó que se están tomando medidas para resguardar la seguridad y el

orden, y que se ha dado prioridad a los emprendedores de la zona por sobre el comercio ambulante externo.

UN EVENTO PARA TODA LA FAMILIA

La programación está pensada para todos los públicos. Desde las 12:00 horas abrirán las cocinerías, foodtrucks y puestos de artesanía, mientras que a partir de las 16:00 se dará paso a los espectáculos musicales.

La oferta musical incluye agrupaciones de diferentes géneros: desde los ritmos afrolatinos de Flor de Guayaba y Mixtura Inevitable hasta el rock progresivo de Banda Yamana y las melodías

andinas del grupo Huiracocha. Además, habrá actividades infantiles como pintacaritas, globoflexia y juegos, asegurando un ambiente amigable y acogedor para los más pequeños.

"Cuando hablamos de un evento familiar, sabemos que debemos pensar en todos: los niños, los jóvenes y los adultos mayores. Por eso hemos preparado una programación diversa, con momentos para disfrutar en conjunto", destacó la jefa comunal.

Con este evento, Antuco no solo cierra el ciclo de vacaciones escolares, sino que inicia una nueva tradición que fusiona el calor de la comunidad con lo mejor del invierno andino.